

Kampf dem Faschismus - Kampf der NPD

Der Faschismus ist wieder gesellschaftsfähig.
Unsere im Bundesrat vertretenen Parteien gehen
Vahlbündnisse mit der NPD ein, eine Partei,
die ganz offensichtlich das Erbe des National-
sozialismus aufzubreiten hat.

Unsere Verwaltung überläßt dieser Partei
öffentliche Räume, zum Zwecke der Verbreitung
faschistischen Gedankengutes.

Wir fragen:

Was unternehmen die Sozialdemokraten,
die Freien Demokraten, was unternehmen
unsere Gewerkschaften, um die Propaganda-
veranstaltung der NPD am Dienstag, dem 29.10.
im Lichtwassertheater zu verhindern?

In anderen Städten der Bundesrepublik hat
man solche Veranstaltungen verhindert, sollten
sich im Bundesrat nicht genügend Demokraten
finden??

1968

K A M P F D E M F A S C H I S M U S -

K A M P F D E R N P D

Der F A S C H I S M U S ist wieder gesellschafts-
fähig.

Unsere im Bundestag vertretenen Parteien gehen
Wahlbündnisse mit der N P D ein, einer Partei,
die ganz offensichtlich das Erbe des National-
sozialismus angetreten hat.

Unsere Verwaltung überläßt dieser Partei öffentliche
Räume zum Zwecke der Verbreitung faschistischen
Gedankengutes.

Wir fragen:

Was unternehmen die Sozialdemokraten, die Freien
Demokraten, was unternehmen die "Christdemokraten",
um die Propagandaveranstaltung der N P D am
D i e n s t a g , dem 29. Oktober (20.00 Uhr) im
Lichtwarkhaus zu verhindern?

In anderen Städten der Bundesrepublik hat man solche
Veranstaltungen verhindert.

Sollten sich in Bergedorf nicht genügend
D e m o k r a t e n finden?

Arbeitskreis Junger
Gewerkschaftler

Verantwortlich:
Peter Thormählen